



Saint-Hilaire-Cusson-la-Valmitte

# Des hameaux identifiés...

Action réalisée par les "Marcheurs de l'Aigue Blanche"  
Club FFRandonnée de St-Hilaire-Cusson-la-Valmitte



**Le chantier en chiffres :**  
- 4 jours de travail (avec fabrication)  
- 2 adhérents mobilisés  
- 12 panneaux installés

Les "Marcheurs de l'Aigue Blanche" ont installé en 2008 et 2009 une douzaine de panneaux à l'entrée d'hameaux traversés par leurs circuits de randonnée.

Le club s'est aussi chargé de la fabrication de ces petits panneaux de bois.

Grâce à eux, les randonneurs peuvent trouver facilement certains hameaux ou lieux-dits lorsqu'ils suivent les circuits balisés et entretenus par le club de Saint-Hilaire-Cusson-la-Valmitte.